
 
週報 421	

第 628 回	 例会プログラム	 	 	 	 	 	 	 	 	 「理事会報告、誕生祝、年度方

針」	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	

	

会長挨拶	 第 14 代会長	 野原	 哲夫		
クラブで初めてのエレクトーンによる国歌斉唱等大変良い雰囲気の中、初例会を開催できたこと、

ＳＡＡの配慮に感謝します。会長になり初めての例会でありますので、就任の挨拶をさせていた

だきます。前年度中村会長及び高野幹事のご苦労に対し敬意を表します。	

当クラブは、設立 14 年目を迎えましたが、新会員の 3 年未満が 36％、4 年未満が 52％で、年

齢は 42 歳から 77 歳という構成であり、クラブのあり方が重要な時期であります。	

15 年度を目前に、ロータリーの奉仕の基本である「ロータリーの目的」と「四つのテスト」を

会員全てが十分に理解し、実践することが、会員同士の意思統一が図られ、魅力ある、楽しいク

ラブにつながると確信しています。	

今年度は、クラブテ－マを「美点凝視と信頼で	 将来のリーダーづくり」としました。	

各役員及び理事の皆様とともに会員の絆を深め、魅力あり、楽しいクラブを目指して参ります

ので、ご協力ご支援をお願いしまして就任の挨拶といたします。	

ところで、松下幸之助翁は、「若い頃、船に乗っていてよろめいて、海に落ちた。泳げないで

アップアップしていたら船が気づいて助かりました。その時、自分は何と運が強いのだなと思っ

た。船が戻らなかったら溺れ死んでしまった。落ちた海が春だったが、冬の海だったら凍え死ん

でいた。自分は本当に運が強い、この運の強さで自分はこれからの人生いかなる困難も乗り越え

られると確信した。如何なる不運、不幸にも腐ったり自棄になったりしないで、むしろそこに光

を見出していく。そして、人間として徳を積んでいけば、運命の発展・繁栄ができる。」と述べ

ていました。	

また、松下翁がある時外国人記者から「ビジネスマンにとって大事なものは何か？」と問われ、

「愛されることです。」と答えました。そのあと、「そのためには奉仕することです。」と付け加

えました。奉仕するとは与えることである。愛されることである。そのためには与える人になる

ことである。ここで言われている奉仕とは、ロータリーが奉仕と位置付けている「五大奉仕」そ

のものであると思います。	

	

幹事報告	 第 14 代幹事	 竹内	 儀冶	

１．理事会報告（本日１７:３０～）	

	 	 	 議題	 ①会費内容と請求方法について	

	 	 	 	 	 	 ②2016 年度規定審議会の運用方法について		

	 	 	 	 	 	 ③陳会員の退会承認等について	

	 	 	 	 	 	 ④会長ノミニー立候補受付について	

	 	 	 	 	 	 ⑤8 月 11 日家族移動例会について	

	 	 	 	⑥7 月のプログラム及び 9 月までのプログラム予定について	

２．セミナー連絡(出席該当者は裏面に記載)	

	 	 	 7/8	（土）公共イメージ部門セミナー	 	 ソニックシティ市民ホール	 13：00～	

	 	 	 	 	 	 	 		会員増強維持部門セミナー												 	 〃	 	 	 	 	 	 	 	 〃	

	 	 	 7/15（土）ロータリー財団部門セミナー	 清水園	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 13：30～	

	 	 	 7/16（日）米山記念奨学部門セミナー	 	 ラフレさいたま	 	 	 	 	 	 13：30～	

	 	 	 7/23（日）奉仕プロジェクト部門合同セミナー	 清水園	 	 	 	 	 	 	 13：00～	

	 	 	 7/30（日）管理部門運営セミナー	 	 	 	 川口市民ホール	 	 	 	 	 	 12：30～	

	 	 	 8/6	（日）青少年奉仕部門セミナー	 	 	 市民会館おおみや	 	 	 	 	 13：30～	

３．会長幹事会報告	

	 	 	 日時：６月２９日（木）18：00～大宮サンパレス 13 回	 	

・2018-2019 年度ガバナー補佐決定	 第３Ｇ熊木広光様（大宮中央ＲＣ）	

・ガバナー公式訪問について	

・部門セミナー日程について	

・ＩＭ・クラブ周年行事について	

・2017-2018 年度会員増強目標について	

・地区部門委員長会議報告	

・日韓交流会 30 周年記念大会への参加（グループあたり 10 名）9 月 22 日～24 日	

・その他	

４．地区より	

	 	 	 ○RLI パートⅠ	 日時：８月３０日（木）9：30～17：30	 さいたま市民会館おおみや	

５．クラブより	

	 ○次回例会について	

	 	 	 平成２９年７月１１日（火）19：00 点鐘	 ラフレ５Ｆ桃の間	

○８月バーベキュー例会について	 	 	 	

平成２９年８月１１日（金・祝）	

６．その他	



月日	 出席	 欠席	

	 7/4	 25	 22	 3	

	

○国際ロータリーから 7 月のレートは、１ドル＝111 円と連絡がありました。	 	 	 	 	

	

セレモニー	

	 	 前年度・今年度	 	 	 	 	 				お誕生日祝い	 	 	 	 			バイオリン演奏	

	 	会長幹事バッジ交換	 	 	 	 	 	 	

	

年度方針	 	 会長	 野原哲夫	 	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

スマイル報告	 	

	 野原	 哲夫会長	 野原年度、初例会に多くの会員に出席くださいまして誠にありがとうござ

いました。会員皆様のご支援、ご協力よろしくお願い申し上げます。	

	 本多	 正和会長エレクト	 今日がスタートです。野原年度頑張ってください。	

	 竹内	 儀冶幹事	 幹事初例会となりました。慣れない大役で不手際が多々あると思いますが

精一杯頑張りますので皆様どうか宜しくお願い申し上げます。	 		

	 高野	 則子副会長	 いよいよ野原年度が始まりました。１年間よろしくお願いします。	

内木	 滋郎初代会員	 野原年度スタート、おめでとうございます。野原会長、竹内幹事を始

め理事役員の皆様ご苦労様です。会員一致協力して素晴らしい年度になりますよう祈念申し上

げます。	

片山	 金次郎会員	 野原年度のスタート例会おめでとうございます。今年度１年盛り上がり

のある活発な年度であります様ご祈念申し上げます。	

井上	 博明会員	 野原年度スタート例会おめでとうございます。会員増強維持委員長の大役

に力を注いで参りますので、本年度もよろしくお願い申し上げます。	

井上	 久雄会員	 野原年度スタートおめでとうございます。「手に手をつないで」楽しく歩ん

で	 行きましょう。一年間お世話になります。	

三上	 等会員	 野原会長竹内幹事初例会おめでとうございます。本年度もよろしくお願いし

ます。	

大塚	 章仁会員	 野原年度、竹内幹事スタートおめでとうございます。国際部門委員長を仰

せつかりました。新たな気持ちで奉仕したいと考えます。一年間よろしくお願いいたします。	

中村	 芳彦会員	 昨年度は会員の皆様ご協力ありがとうございました。米山奨学生の金聖実

さんから「欅 RC の皆様ありがとう、社会人として働いています。」とのメールが入りました。

野原会長、竹内幹事一年間頑張って下さい。	

伊藤	 操会員	 野原年度の始まりとなりました。会員各位みんなで協力して行きましょう。	

住吉	 望会員	 2017-18 年度のスタートです。ノミニーもエレクトです。中村さんも直前です。

ニミニー、飲みに行きましょう。	

冨澤	 幸弘会員	 野原会長竹内幹事役員の皆様新年度スタートです。一年間宜しくお願いし

ます。	

小川	 松雄会員	 野原年度スタートおめでとうございます。本日もよろしくお願い致します。	

半澤	 慎介会員	 皆様こんばんは。本日も宜しくお願いします。	

荒蒔	 良和会員	 野原年度記念すべき最初の例会、野原会長はじめメンバーの皆様、あらた

めまして本年度もよろしくお願い致します。	

町田	 安弘会員	 本年度もよろしくお願い致します。	

長塚	 洋一会員	 新年度が始まりました。野原年度もよろしくお願い致します。	

折原	 訓会員	 新年度も皆様宜しくお願い致します。	

柳川	 一嘉会員	 本日も宜しくお願い致します。	

角田	 貴則会員	 野原年度が始まりました。一年間宜しくお願い致します。	

	

7/4	 39,000 円（会員）累計	39,000 円	 	

（ビジタ）累計	 0 円	

（2017.7 月～	

 

ＲＩテーマ	 	 「ロータリー：変化をもたらす」 
地区運営方針	 「新たな行動	 新たな感動」 
クラブテーマ	 「美点凝視と信頼で	 将来のリーダーづくり」 
★基本方針 
「ロータリーの目的」及び「四つのテスト」の内容について会員 
全員が熟知し、ロータリーのあるべき基本を理解すると共に、 

クラブで行う奉仕活動に積極的に参加する。 
ロータリークラブの会員は、しっかりした経営理念などを基本として、常に変化に対応して会社と 
いう組織をまとめられているリーダーである社長や経営者であります。 
素晴らしい多様性のある会員は、親睦を通じてお互いの良いところを理解し認め合い、信頼すること 
が奉仕につながります。（出会い・親睦奉仕・自己研鑚・人生道場とも言われてます。） 
クラブは、組織の充実と継続を基本とし、将来のリーダーを育成することがクラブ活性化の基本で 
ある。 
★クラブテーマ	 「美点凝視と信頼で	 将来のリーダーづくり」 
多様性の集まりの会員は、それぞれ良いところがありますので、親睦を通じてそれらを理解し合い、 
奉仕の理念の「思いやりの心、助け合う心、他人の役に立つ行いをしようとする心」の 3つの心と 
「四つのテスト」を実践する。その結果、奉仕する組織の絆が強くなり、クラブの将来を見据え、将

来のリーダーを育成することの重要性につながる。 

 



	

	

	


